

‘Ni mi papá ni Ricardo Roa sabían de la plata sucia en la campaña’

En entrevista con la revista *Semana*, Nicolás Petro da información en la que libra a varios de responsabilidad y salpica a otros. Habla del distanciamiento con su familia.

UNIDAD INVESTIGATIVA Y REDACCIÓN EL TIEMPO | [@UinvestigativaET](#)

En medio del escándalo alrededor de Nicolás Petro, el primogénito del presidente Gustavo Petro, por el proceso que se adelanta por los delitos de enriquecimiento ilícito y lavado de activos, además de los dineros ilícitos que pudieron haber entrado a la campaña de su padre, el ahora imputado habló con la revista *Semana* y destapó varios detalles, no solo sobre la campaña sino sobre la familia.

El hijo mayor del Presidente entregó información en la que libra a varios de responsabilidad y salpica a otros. El dato más relevante, sin duda, es que asegura que ni su padre ni el gerente de la campaña, Ricardo Roa Barragán (hoy cabeza de la estatal Ecopetrol), sabían del ingreso de dinero sucio y del uso que se le dio en campaña en la costa Caribe.

“Ni mi papá ni el gerente de la campaña, Ricardo Roa, sabían de los dineros que recibimos Daysuris y yo de Santander Lospesiera y de Gabriel Hilsaca. Obviamente, no sabían que parte de esos aportes yo los utilizaba para la campaña. Es importante hacer esa aclaración”, señaló Petro Burgos en la primera entrevista que concede tras convertirse en testigo de la Fiscalía.

A otra persona que libra de cualquier responsabilidad es al exministro y hoy embajador Alfonso Prada. En un audio se le escucha decir que le habilitó varios cupos (contratos) en la cartera de Interior y le pide a su entonces esposa, Day Vásquez, que consiga candidatos cercanos y que él le entregará algunos a su familia. Pero, ahora, asegura que todo fue un invento. Y también limpia de respon-

sabilidad a otros que aparecieron en el organigrama de relacionados que reveló la Fiscalía y que él le atribuye a Day.

“Hay personas que aparecen ahí, pero realmente no han tenido ninguna participación. Una de esas personas es Prada. Te quiero decir, y va a sonar feo y van a decir ‘Nicolás es un h. p.’, pero es la verdad. Yo le inventé a Daysuris que me habían dado unos cupos para que ella me pasara una hoja de vida de una abogada que era amiga suya. Para tener el contacto de ella. Esa es la realidad”, señaló.

‘Mi papá me dejó solo’

También habló por primera vez de la relación con su padre y se refirió a un distanciamiento: “La situación con mi papá no viene bien desde hace varios meses. Me duele porque, independientemente de todos los errores que cometí, porque yo reconozco que cometí errores, un padre siempre debe estar ahí”, dijo en la entrevista.

El exdiputado del Atlántico se refirió a la diferencia que debe existir entre la política y la familia: “Lo más importante es el tema familiar y sentimental. Yo sí sentí que él me dejó solo, me dejaron solo”. Y agrega: “Sentí que me utilizaron como una ficha de ajedrez y que en el momento en que ya no era útil ahí sí me dieron la espalda”, le dijo a *Semana*.

Igualmente, habló sobre la frase dicha por el presidente hace unos meses “Yo no lo crie”, y dijo que había sido muy doloroso para él. “Empecé a vivir un periodo de depresión muy fuerte. Y yo se lo dije a una persona: no es justo lo que están haciendo conmigo, miren

cómo me están tratando y sé muchas cosas”, concluyó.

En la entrevista, publicada ayer, Nicolás mencionó a la primera dama, Verónica Alcocer, y su papel dentro de la relación con su padre. Primero, indicó que, en un comienzo, Alcocer fue una persona que intentó acercarlo a su padre: “Intentó que las relaciones de mi papá con los demás familiares fueran más fluidas”, aseguró.

Sin embargo, reveló que la misma Alcocer ha sido parte de lo que él denominó como “humillaciones” y “exclusión” no solo hacia él sino hacia su pareja: “Siento que también ha sido parte de todo ese veto hacia mí, de esta exclusión, incluso, de humillaciones que he recibido, que ha recibido Laura (Ojeda) y que termina recibiendo mi hijo”, aseveró.

Nicolás también aseguró que su hermana Andrea no solamente lo dejó solo, sino que ha querido destruirlo. “Las personas que me conocen saben que Andrea era mi favorita, era la luz de mis ojos, era realmente mi hermana. Hacer todo lo que hizo, como lo hizo, mira esos audios, no sé cómo se filtraron. La situación con Andrea me rompió el alma... con Andrea aprendí que ese dicho de que sangre llama a sangre no es así”, dijo a la revista.

Agregó que ella “ha cumplido un papel en mi distanciamiento con mi papá y con la familia presidencial bastante importante. Mira lo que te voy a decir: te aseguro que va a sacar un trino, algo en Instagram, diciendo que esto es falso. Pero si hay una persona que ha vivido la exclusión en la familia ha sido ella”, agregó.



Nicolás Petro (centro) junto a su padre, el presidente Gustavo Petro (izquierda), y su exesposa, Day Vásquez. Nicolás reveló en entrevista detalles sobre la campaña y sobre su familia. FOTO: ARCHIVO PARTICULAR